

Hirschegg. (Feuerwehrgründung.) Am Sonntag, 22. Dezember fand, einberufen von Herrn Schmiedemeister Zsch und Herrn Schneidermeister Schrotter, im Gasthause Hysel eine Vorbesprechung zur Gründung einer freiw. Feuerwehr und Rettungsabteilung statt. Dieser Plan findet tatkräftigste Unterstützung des Försters Diem der Herrschaft Hirschegg sowie der beiden Bürgermeister Koblach und Hysel. In der Bevölkerung herrscht für diese Sache großes Interesse. Hoffentlich erfolgt bald durch die Landesregierung die Genehmigung der Satzungen, damit an die endgültige Gründung der Wehr geschritten werden kann.